
Giulianova. Il  Reparto di Nefrologia dell’Ospedale di Giulianova
riconosciuto come Centro di Eccellenza per le terapie con Dialisi
Peritoneale

Giulianova. La Baxter Italia, azienda farmaceutica internazionale, leader nel mondo e in Italia nel settore delle terapie
sostitutive per la insufficienza renale cronica, ha scritto al Direttore Generale della nostra ASL  per chiedergli se può 

“avvalersi delle acclarate competenze della Unità Operativa Complessa di Nefrologia e Dialisi, diretta dal Dr. Giancarlo
Marinangeli, per lo svolgimento dei corsi di formazione teorico-pratici, includendo in tal modo Giulianova tra i Centri
d’Eccellenza che si distinguono oggi in Italia nella conoscenza/gestione della Dialisi Peritoneale, coinvolti in questo

programma di formazione.” Analoga richiesta, a oggi, è stata fatta solo per l’ospedale di Trento.

La Baxter è da tempo impegnata attivamente nel  proporre iniziative di  aggiornamento professionale atte a creare e
accrescere le competenze del personale medico e infermieristico che si dedica a tale terapia, ritenendo che tra gli ostacoli a
una maggiore diffusione della Dialisi Peritoneale ci sia “una scarsa conoscenza di questa metodica da parte dei pazienti ma
anche dei medici di medicina generale e di non pochi nefrologi”.

La Dialisi Peritoneale è una metodica “per il trattamento dell’uremia terminale, alternativa all’emodialisi ospedaliera, con
risultati del tutto sovrapponibili in termini di efficacia depurativa ma superiori come qualità di vita e riabilitazione sociale. Le
evidenze cliniche suggeriscono che la Dialisi Peritoneale debba essere considerata metodica di prima scelta per alcune
categorie di pazienti quali, in primis, i candidati al trapianto renale. Inoltre, essendo una terapia praticata quasi sempre a
domicilio  del  paziente,  può  risultare  per  molti  soggetti  vantaggiosa  sotto  l’aspetto  psicologico  ed  emotivo,  ed
economicamente meno costosa per la pubblica Amministrazione.”

Ospedale di Giulianova

Tuttavia, in Italia, essa ha ancora una bassa penetrazione perché un terzo degli ospedali e tutti i centri di dialisi privati non
offrono questa terapia ai pazienti e complessivamente solo il 10% dei pazienti è trattato con Dialisi Peritoneale.

La Nefrologia di Giulianova si è invece impegnata fin dal 1995 a utilizzare questa terapia con eccellenti risultati e indici di
utilizzazione notevolmente più alti di quelli medi nazionali. In questo modo si è costituito un team medico e infermieristico
molto qualificato ed esperto che adesso è stato scelto per fare corsi di formazione in Dialisi Peritoneale a medici e infermieri
provenienti da altri ospedali italiani.
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Giulianova.  Il  Governatore  della  Regione  Abruzzo,  Luciano
D’Alfonso,  ospite  del  centro  sociale  “Amicacci”.
 Oggi,  lunedì  16 febbraio,  è  stato  ospite  presso il  centro  sociale  Amicacci,  il
Presidente del Consiglio Regionale della Regione Abruzzo, dott. Luciano D’Alfonso.
All’incontro erano presenti l’Assessore Regionale Dino Pepe, il Sindaco Francesco
Mastromauro e  tutta la Giunta Comunale.

Davanti ai dirigenti e ai ragazzi della squadra, Edoardo D’Angelo  ha illustrato  le
diverse problematiche ed i programmi da sviluppare, soprattutto la finale di Coppa
Campioni 2015.
Il Governatore, che nella sua già nota sensibilità ben conosceva l’Amicacci, si è
detto felice di collaborare per una più consona attenzione alle esigenze varie.
Difatti seguirà la Coppa con grande attenzione ed ha assicurato  la sua presenza 
al convegno che precederà la Champion’s Cup  e alla finale di Domenica 3 Maggio
presso il Palamaggetti di  Roseto.
Si è parlato anche di Abruzzo Accessibile, un progetto al quale l’Associazione sta
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lavorando da tempo e nel quale lo stabilimento balneare del Comune di Giulianova
privo  di  barriere,  è  stato  il  primo  importante  risultato  di  un’amministrazione
attenta ai bisogni di tutti senza distinzione alcuna. Tant’è che la struttura ricettiva
con percorso tattile e privo di barriere è una delle prime in Europa.
Il Governatore ha espresso la sua intenzione a lavorare per far sì che la Regione
Abruzzo sia all’avanguardia per un turismo per tutti.
L’Amicacci è rimasta molto soddisfatta dalla grande concretezza e  disponibilità
mostrata .
A margine l’intervento di Margherita Trifoni che ha suggerito di dare continuità alle
azioni proposte ottenendo il consenso di tutti.
Un ringraziamento al dott. D’Alfonso e a tutti i presenti intervenuti.
Amicacci Giulianova

Giulianova. Un nuovo ospite nel mare giuliese.
Giulianova. Nuovo ospite nel nostro mare. “Calappa”, un grande granchio è arrivato in adriatico centrale, è stato pescato dal
giuliese Walter Squeo nei cestini usati per la pesca dei lumachini a circa un miglio di distanza dalla costa tra Giulianova e
Cologna. L’Adriatico centrale si arricchisce sempre più di malacofauna  granchi e pesci mai incontrati nel nostro mare grazie
alle peculiarità che esso racchiude  come salinità e temperatura che ambienti marini tali da far gola agli ospiti che si

i n s e d i a n o  n e l  n o s t r o  m a r e .  
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Il  granchio  dopo  essere  stato  fotografato  e
misurato è stato rilasciato in mare aperto in presenza del malacologo Dante Di Pompeo, che spiegherà  nel convegno che
si terra il 19 febbraio prossimo, alle ore 21,00 presso il cinema “Moderno” di Giulianova alta. Il fatto dell’arrivo in mare di
nuovi ospiti si spera in una maggiore attenzione sui fiumi e il ripristino dei sistemi di depurazione comunali di tutti i comuni
d’Abruzzo.
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